

Kugelflechtkurs

Geplant war, ein Kugelflechtkurs bei angenehmen Temperaturen im Freien anzubieten. Wir konnten ihn mit acht aufgestellten Frauen durchführen, nur dass wir Ende Mai nochmals die Winterjacken hervorholen mussten. Trotz kaltem Wetter verbrachten wir einen kurzweiligen Abend, der Kursleiter Daniel Beffa zeigte uns, wie wir aus Nielen eine Dekokugel gestalten können. Zwischendurch konnten wir uns mit einem heissen Kaffee wärmen. Nach 2 1/2 Stunden fahren wir von Root wieder zurück nach Sins. Die schönen Kugeln zieren nun unser Zuhause oder unseren Garten. Vielen Dank allen Kursteilnehmerinnen.

Im Herbst werden wir Dank der grossen Nachfrage einen weiteren Kurs anbieten.

Kreativ77/Manuela Fleischli

